

LES PEINTURES MURALES

DE M. PEREODIN

A L'ÉGLISE DE SAINT-DENIS DE LA CROIX-ROUSSE

Grâce au zèle éclairé de M. le curé de Saint-Denis de la Croix-Rousse et à la coopération intelligente et active de M. l'abbé Tessieux, vicaire de cette paroisse, une œuvre importante de peinture murale vient d'être exécutée dans l'abside principale de l'église et dans les deux absides latérales. On peut constater que ces beaux ouvrages transfigurent complètement ce vaisseau assez vaste, mais qui, jusqu'ici, n'offrait rien de vraiment saillant aux visiteurs. Le succès de ces peintures et l'empressement avec lequel elles ont été accueillies, sont une preuve que, malgré les efforts que l'on tente, notre population ouvrière est plus sensible que l'on ne pense à la décoration de son église. Sa beauté est l'honneur du quartier et même les moins assidus à la fréquenter sont fiers de dire : « Allez voir notre église. Elle compte aujourd'hui parmi les monuments remarquables de notre ville. »